



Rechute : à la reprise du tabac, la fonction respiratoire se dégraderait plus facilement.

Rubrique : actualités - Date : lundi 20 août 2007

07/02/2002 -

L'hebdomadaire le Point fait état de la démonstration d'un pneumologue suédois au dernier congrès de l'Européan Respiratory Society selon laquelle « quand on a réussi à cesser de fumer il ne faut jamais recommencer. Sinon les poumons risquent de souffrir encore plus qu'avant ».

Ainsi, rapporte l'hebdomadaire « Sur 1116 personnes suivies pendant 10 ans la baisse de la fonction respiratoire a été plus importante (5% contre 3%) chez celles qui avaient réussi à arrêter de fumer pendant plus d'un an que chez celles qui avaient continué à s'intoxiquer ».

D'après les auteurs de l'étude, les fumeurs pourraient développer une forme de résistance pulmonaire (très partielle) à la fumée de cigarette qui disparaîtrait lors du sevrage. Et à la reprise du tabac, la fonction respiratoire se dégraderait plus facilement.